
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 05.12.2016
Sitzungsbeginn:  17:34 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Denise Kaupat x (ab 18:35 Uhr)

Dimitrij Leus x

Dunja Arens x

Aikaterini Karapantsiou x

Gary Strauß x (ab 18:35 Uhr)

Imanuel Heymans x (bis 18:15 Uhr)

Jakob Fortmeier x (bis 19:30 Uhr)

Jan-Niklas Jahnke X (bis 19:43
Uhr)

Jessica Lea Bender x

Johannes Schwabroh x

Marc-Oliver Bahl x (bis 19:36 Uhr)

Miriam Dreesbach x (bis 19:52 Uhr)

Saskia Janshoff x

Saskia Koza x

Sven Langwasser x (ab 18:11 Uhr)

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x

Aron Thoener x

Bettina Heiligtag x

Matthias Hempel x

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Arantxa Bößem x

Sascha Graßhoff x (bis 19:36 Uhr)

Sonstige Anwesende: Monika Keutmann, Marko Kalaitzis bis 18:15 Uhr, Pauline Ott (bis 19:25
Uhr), Marvin Hose (bis 19:25 Uhr)



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtig zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
Zunächst kommt es zu keiner Absegnung der Protokolle.

→Post:
 Uns wurde das Magazin der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf zugestellt.

→E-Mails:  
 Die Kommission Neubesetzung Professur Zoologie hat uns gefragt, ob die

Studierendenvertreter Jakob Fortmeier und Imanuel Heymans noch aktuell
sind. Imanuel und Jakob sind einverstanden.

 Das ZIM hat uns mitgeteilt, dass es  ab dem 01.02.2017 den Dienst der
Verteilungsgruppen einstellen wird. Stattdessen werden die Verteilergruppen
auf Mailman umgestellt. Wenn wir unsere Verteilergruppen weiter benötigen,
sollen wir eine Email mit den Namen der Verteilergruppen mit dem Betreff
„Umstellung Verteilergruppe“ an usersupport@uni-duesseldorf.de schicken

 Die MoJa kommt vorraussichtlich morgen zur Sprechstunde zur Abholung der
der Glühweintöpfe vorbei

 Das Fachschaftenreferat hat uns Links zu den Pressemitteilung bezüglich des
VG Wort zugeschickt.

 Der Springervertrag hat die Anfrage von Miriam, bezüglich der Zuteilung
kostenloser Lehrbücher, beantwortet und schickt uns eine Auswahl an
Lehrbüchern zu, die zu unserem Studium passen. Im Gegenzug posten wir
einen Link zu den Büchertipps des Springerverlags auf unserer Facebookseite.
Der ehemalige Kontakt mit Marco Kalaitzis wurde mit Miriam ersetzt.

→Berichte:  
 Am Freitag, den 02.12.2016 fand unsere Bioparty mit dem Motto

„Superhelden VS Superschurken“ statt.

Top 0:  Raum:
 Im Laufe der Woche muss die Fachschaft gewischt werden. Es müssen auch

noch diverse Becher in den Keller gebracht werden.

mailto:usersupport@uni-duesseldorf.de


Top 1:  Party:
 Wenn wir die Rechnung für die Reparatur der beschädigten Tür des

SP-Saal-WCs erhalten, sollen wir sie an das Fachschaftsreferat weiterleiten.
 Sollte es Nachricht bezüglich des Containervorfalls geben, so leitet sie bitte an

Jakob weiter.
 Der RAD-Securitydienst hat eine grandiose Arbeit bei unserer Party geleistet.
 Antrag, dass Dunja die Spritkosten in Höhe von 14,85€ vom Einkauf für die

Party erstattet werden.
 Dafür: 9
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 1
 Antrag dass Monika die Spritkosten in Höhe von 14,50€ vom Einkauf für die

Party erstattet werden.
 Dafür: 9
 Dagegen:
 Enthaltung: 1
 Wir haben bei der Party ein Minus zu verzeichnen. Marc schätzt ein Minus

von knapp 700€.
 Sven ist angekommen.
 Antrag, dass die Kassenwärte innerhalb von 24 Stunden nach dem Einkauf

MINDESTENS ein Foto von den Quittungen erhalten, damit die Kassenwärte
kalkulieren die Kosten  können.

 Dafür: 9
 Dagegen: 1
 Enthaltung: 1
 Für die nächste Party sollten wir uns überlegen, ob wir zukünftig Softdrinks

auf Kommission kaufen wollen.
 Imanuel ist gegangen.
 Wir sollten für die nächsten Partys ein „How To Hauptverantwortlicher“

erstellen.
 Antrag, dass Dunjas Rechnung in Höhe von 17,97€ (Handtücher für die Party),

beglichen wird.
 Dafür: 9
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 1
 Denise und Gary sind angekommen.
 Antrag, dass WIR (die Fachschaft) bei der nächsten Party kein Mais, keine

Kartoffeln oder ähnliches Grillgemüse anbieten (verkaufen) werden.
 Dafür: 4
 Dagegen: 6
 Enthaltung: 1
 Hintergrund: Bei den letzten Parties wurden Kartoffeln, Mais, usw. nicht gut

verkauft. Bei der letzten Party wurden 25,56€ für vegetarische Beilagen
(Kartoffeln, Saucen, usw.) ausgegeben.



Wir möchten für die nächste Party eine
Empfehlung in den Reader einfügen (max. 5kg
Kartoffeln, keine teuren Dips und Saucen, usw.).

 Der Leihvertrag (Technik und Materialien des Kulturreferats) wurde an
Charlotte Ballke geschickt.

 Es soll eine offizielle schriftliche Beschwerde bezüglich der fehlenden
abgemachten Instruktion bei dem Abbau der Technik aufgesetzt werden. Gary
und Arantxazu stellen sich für die Aufstellung des Schreibens zu Verfügung.

Wenn beim nächsten mal ein Partyreader erstellt,
dann soll der ausgehangen werden.
 Auf den nächsten Plakaten / in den

Veranstaltungen soll kenntlich gemacht werden,
wann die Kassen geschlossen werden bzw. wann
die Party vorbei ist.
 Ab einer bestimmten Uhrzeit sollen keine

Flaschen mehr geöffnet werden / keine neuen
Fässer mehr angestochen werden.

Top 2:  VG Wort:
 Morgen (13:30-16 Uhr) werden Studenten für die WE Sitzung benötigt. Jannik

wird zur WE Sitzung gehen. (beim Dr. Schumann links der Raum, über der
Fachschaft)

 Bis zum 18.12.2016 können wir die bestehende Sekundärliteratur aus dem
Ilias runterladen. Ab dem 19.12. wird die Sekundärliteratur aus dem Ilias
genommen.

Top 3:  Career Day:
 Pauline, Marco und Aikaterini organisieren den Career Day für Biologen (wird

ausgeweitet zum Promovierenden Café mit Speeddating).
 Aktuell primär für Bachelor- und Masterstudenten (die hier aktuell studieren

oder sich für den Masterstudiengang bewerben)
 Er findet wahrscheinlich am 14.07. oder am 21.07.2017 statt.
 Anregungen können an die oben stehenden Personen weitergereicht werden.
 Man kann sich als Redner für Vorträge anmelden.
 Schwerpunkte: Berufspraktikum und Berufsorientierung

Top 5:  Glühweintopfverleih:



 Antrag dass wir 5€ Verleihgebühr für den Verleih von je einem Glühweintopf
nehmen mit 50€ Kaution für beide Töpfe. Sollten die Töpfe nicht gereinigt
zurückgebracht werden, behalten wir uns die Zurücknahme der Kaution ein.

 Dafür: 8
 Dagegen: 0
 Enthaltung: 1
 Lea und Aikaterini kümmern sich. Das Verleihprotokoll befindet sich auf dem

Desktop. Die MoJa wurde benachrichtigt.

Top 5:  Ersti-Fahrt:
 Das Fachschaftsreferat hat uns darüber informiert, dass keine Fahrt in dem

Wahlsemester stattfinden kann. Desweiteren dürfte so eine Fahrt nur dann
stattfinden, wenn die Neuräte mindestens 2 Monate im Amt sind.

 Anna überlegt, ob wir unsere Wahl in den Februar vorverlegen.
 Aikaterini geht am Mittwoch zum Fachschaftenreferat und informiert sich.

Sonstiges: Dunja bearbeitet die alten Protokolle.

Ende der Sitzung: 19:55 Uhr
Protokollführer: Miriam Dreesbach
Redeleitung: Jakob Fortmeier


